

マンスリータイムズ

紀北支援学校

平成26年11月号

高等部体育祭



11月2日(日)に本校で高等部の体育祭を開催しました。この日は、天候が心配されましたが無事に行うことができました。ポートボールやなぎなた演武など、例年よりもパワーアップして行いました。個人個人が日頃の授業の成果を発揮することができました。特に、リレーではチームに分かれて走り、走り終わったあとは生徒の誇らしい表情が印象的でした。

11月18日(火)に中学部のマラソン大会の試走を紀三井寺陸上競技場で行いました。距離は4000m、2000m、1200m、800m、400mです。日頃、月曜日から金曜日(木曜日は除く)の朝に10分間走、木曜日の体育の時間にそれぞれエントリーした距離を走り、練習を積んできました。午前10時20分、保護者の方が見守る中、全員一斉にスタート。スタートダッシュする生徒、マイペースで走る生徒、友だちとデッドヒートを繰り広げながら走る生徒…。練習よりタイムを縮める生徒が続出。走り終えた後は、走っている友だちを応援。応援の甲斐もあって全員完走しました。

中学部マラソン大会! 試走



火災避難訓練

11月17日(月)に今年度2回目の火災避難訓練を行いました。今回は火災を想定して抜き打ちで行いました。学部やクラスごとに運動場へと落ち着いて避難しました。抜き打ち実施でしたので今まで以上の緊張感を持って取り組みました。今回も「お」(おさない)「か」(かけださない)「し」(しゃべらない)「も」(もどらない)を守り、いつ起こるかわからない災害に備えて、しっかりと練習しました。



今後の予定

- 1月8日
始業式
- 1月16日
支援体連サッカー大会
- 1月21日～23日
作品展